



Juan Luis Cebrián recibe el premio de manos de Silvia Vera, viuda de José Carrasco.

1994

Juan Luis Cebrián, Premio Internacional José Carrasco

La semana pasada, el destacado escritor y periodista español recibió el premio que otorga la Sociedad Periodística Emisión, por su aporte a la causa de los derechos humanos y la libertad de expresión.

Nada peor que olvidar a quienes han tendido su mano solidaria en los momentos difíciles. Y a lo largo de estos casi 16 años de régimen militar en nuestro país, en que las libertades públicas y los derechos humanos fueron arrasados sistemáticamente, es indudable que para los demócratas chilenos el apoyo y la comprensión de miles de personas de países amigos han resultado fundamentales. Muchas veces la mano brutal de la represión ha golpeado a la prensa mediante procesos injustos, cárcel, amenazas y agresiones físicas. Uno de los episodios más trágicos de

esta historia de hostigamiento contra los periodistas independientes fue el asesinato del ex editor internacional de ANALISIS, José Carrasco, ocurrido el 8 de septiembre de 1986. Cuando estamos cerca de cumplir tres años desde el trágico día del crimen, aún no se identifica a los responsables del luctuoso hecho, pero su nombre permanece en el recuerdo de la prensa democrática.

En memoria de José Carrasco y como un reconocimiento a aquellos periodistas o escritores del mundo que se han destacado en la defensa de la libertad de expresión y los derechos humanos, la Sociedad Periodística Emisión, que edita ANALISIS, creó el

Premio Internacional José Carrasco Tapia.

El galardón se otorgó en 1988 al periodista y escritor español Juan Luis Cebrián, fundador y ex director del diario "El País" de España y actualmente Consejero Delegado de Prisa, la empresa de comunicaciones que edita ese periódico. Por razones de trabajo el galardonado no pudo venir en diciembre pasado a la entrega del premio; sin embargo, no quiso que éste le fuera enviado. El martes 27, Cebrián llegó a Chile con el objeto de recibir este galardón personalmente.

La misma tarde de su arribo a nuestro país, el ex director del diario "El País" ofreció una charla en un encuentro organizado por el Colegio de Periodistas. El tema de la exposición fue "El rol de la prensa en el proceso de transición a la democracia". Allí recordó la activa participación e influencia que tuvieron los periodistas en el proceso democrático español, las dificultades

Juan Luis Cebrián, premio internacional José Carrasco
[artículo] Juanita Rojas.

AUTORÍA

Rojas, Juanita

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Juan Luis Cebrián, premio internacional José Carrasco [artículo] Juanita Rojas. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile